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今日烟台
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烟台汽车西站30日临时躲迁
躲迁至嘉陵江路富饶集团大院内，原址要建欧尚大型超市

格追踪报道

留格庄滞销白菜有“救”了
烟台市农业局正在商讨解决办法；多家企业给本报打来电话

本报11月24日讯 (记
者 李娜 ) “请问这是
齐鲁晚报的热线吗？我们
公司可以收购1000吨白
菜。”24日，记者不断接到
电话，很多企业表示愿意
购买海阳留格庄滞销的
大白菜。

23日和24日两天，本
报报道了海阳留格庄白
菜滞销一事，受到相关部
门高度重视。

烟台市农业局局长梁
传松在得知海阳留格庄的
白菜出现滞销的情况后，
立即召集相关科室商讨解
决此事的办法，并发动和
联系了果蔬经营企业对海
阳菜农进行帮助。

海阳市市委书记王玉
波在得知此事后也做出了
批示，呼吁企业进行爱心
支持，解决菜农卖菜困难。

白菜全国性丰产，供
应充足，价格直降。这使
得原本以此赚钱的菜农
们很受伤。海阳是烟台的
一个重要蔬菜种植区，蔬
菜种植面积大约有20万
亩。往年，连青岛、威海等
外地菜商都会到海阳来
收购大白菜，但是今年各
地的白菜丰收，利润空间
小，收购商不愿费劲赔吆
喝。菜农在集市售卖少量
大白菜，无法解决滞销的
难题。

留格庄镇八甲村的
李健全，今年种了3亩多
大白菜，白菜长势好，风
调雨顺还没有虫害。据他
估计，今年3亩地能出4万
斤菜。本来盼着小雪之前
有人来收菜，现在小雪节
气已经过去了，还是不见
收购白菜的客商来，他更
加着了急。

“谢谢，谢谢。有人来
收购，太好了！”一听说有
企业要来收购白菜，56岁
的李健全话里面透着开
心，连声道谢。“我正愁着
这4万斤大白菜该怎么贮
藏呢，如果在地里面挖沟

窖起来，还得花钱雇人手。
有人来收菜真是帮了大
忙。”

梁传松说，现在部分
蔬菜滞销是全国性的问
题，解决这个问题需要有
爱心的企业一起参与。

烟台(现代)农产品批
发市场的总经理王健首
先响应这次爱心行动，

“我正在联系批发市场的
商户，尽可能地帮帮菜
农。”王健说，他们将尽快
到海阳留格庄去收购白
菜。

海阳市丰军水产食
品有限公司的总经理刘

丰军打电话告诉记者，他
们公司有冷库，正在收购
白菜，还有 1 0 0 0吨的容
量。“如果菜农想卖白菜，
可以到海阳经济开发区
鲁古埠村来。”刘丰军说，
根据净菜和毛菜收购价
格不同，价格随行就市。

本报将继续跟踪报
道，爱心企业认购白菜活
动，希望通过这个行动，
能有更多的企业和市民
参与进来，更好地解决菜
农的困难。如果您想参
与 ，请 拨 打 热 线 电 话
13685350711，本报将及时
帮您与菜农取得联系。

市民提前踩点备战车展
团购报名火热进行中，报名热线0535-6630821

416名寒门学子
办结贷款230万元

本报11月24日讯 (通讯员
崔潇文 吴俊桦 记者

赵金阳) 24日，记者从莱阳市
教育部门获悉，该市2011-2012

学年度生源地信用助学贷款
工作已结束。416名大学生已
办结贷款230万元，并统一支
付给这些大学生。

据了解，生源地信用助学贷
款是面向符合条件的家庭经济
困难的普通高校新生和在校生

发放的助学贷款，在学生入学前
户籍所在县(市、区)办理。学生每
年申请的贷款额度不低于1000

元，不超过6000元，具体金额根
据学生学费和住宿费实际需求
确定。贷款期限原则上按全日制
本专科学制加10年确定，最长不
超过14年。借款学生在校期间的
利息全部由国家财政补贴，不需
要学生个人支付。学生毕业后，
贷款利息由借款人自行承担。

烟台将大力扶持
核电装备企业

本报11月24日讯 (记者
柳斌) 为鼓励核电产业加速发
展，烟台市从产业规划、土地供
应、规费减免等多方面为核电产
业发展创造了良好条件。24日，
市领导对“关于加大核电设备企
业政策扶持力度、推进烟台市核
电产业发展的建议”等三件提案
进行重点督办。

在督办会议上，烟台市发改
委主任王式亮介绍说，目前，烟
台市发展核电产业的大环境已
经形成，既有核电站建设项目，
又有海阳、莱山两个省级核电装
备制造工业园区，更有一批技术
水平达到世界领先地位的优秀
核电装备制造企业。

为推进核电产业发展，烟台
市政府在园区规划、基础设施配
套、项目审批、土地指标、规费减
免、对外宣传推介等方面给予大

力支持，同时加大招商引资力
度，重点吸引国内央企、高校院
所等高端项目入园发展。

在解决符合条件的骨干企
业上市融资的问题上，改制为
拟上市的股份有限公司可依法
以租赁或出让方式取得土地使
用权，企业自改制为拟上市股
份有限公司之日起，属自建自
用的建设项目，5年内免缴城市
基础设施配套费，3年内免缴道
路建设费等。

中电投烟台核电基地已于
去年正式开工，一期工程投资4

亿元规划建设包括宣传展示中
心、培训研发中心等。尤其是核
电科普教育和宣传中心，通过宣
传普及核电知识，消除公众恐核
心理。同时，扶持烟台大学开设
核工程与核技术专业，为核电产
业培育优秀人才。

本报11月24日讯(记者
孙芳芳) “金九不金”、

“银十不再”，车市的几个
传统销售旺季在今年略显
疲态。岁末年关，正值每年
最后一波汽车销售旺季，
许多市民都选择在这个时
间购车。而汽车销售商也
将抓住本年度的最后一次
机会冲量“甩卖”。近日，记
者从港城各大汽车销售商
处了解到，不少消费者都
是铆足了劲要到车展上抄

底。还有不少市民提前踩
点，为车展做好充足的准
备。

24日上午，在幸福南路
的一家汽车4s店内，市民郑
超正在看车。“打算年底前
买上车，周围朋友都建议
我等到下个月的车展上再
买，说是价格上可以实惠
一些。趁着今天调休，提前
过来踩踩点。”郑超告诉记
者，之前他们一家人看好
了一款新车型，不过买车

毕竟是一件大事，保险起
见，他决定车展之前再到4s

店里多看看。“在4s店里多
看看新款车型或者是即将
上市的新车型，自己也能
多点选择。”

在走访中，记者了解
到，和郑超有同样想法的
市民不在少数，尤其是周
六、周日人会更多一点，不
少打算在车展买车的人都
利用周末时间过来打探各
种优惠，比较车型，准备车
展时出手。

在12月9日—11日，本
报和烟台市工商业联合
会、烟台市汽车商共同推
2011烟台岁末车展上将汇
集烟台本地大部分品牌经
销商。车展在烟台国际博
览中心室内2万多平方米
的展位上展出60多个品牌，

展出的车型涵盖了东风日
产、别克、广州本田、东风
本田、雪铁龙、东风悦达起
亚、东风风神、一汽大众、
一汽丰田、广汽丰田等市
场上的主流汽车品牌。

此次车展的优惠力度
也是空前，车展上将会有
千万元优惠大放送。同时，
为回馈广大市民，此次车
展还将免费向市民开放。
据记者了解，各品牌厂商
参展工作目前正在紧锣密
鼓地筹备当中，众多优惠
政策的纷纷推出“给力”岁
末车展。

岁末车展，底价让利，
60余品牌，千万巨惠，带给
你不一样的惊喜。免费逛
展实现爱车梦想，岁末车
展与您不见不散！团购报
名热线0535-6630821。

本报11月24日讯(通讯员
武敏 赵妮 记者 张琪)

烟台汽车开发区西站临时
躲迁准备工作已基本结束，
计划11月30日开始搬迁，躲迁
地址选择在烟台经济技术开
发区嘉陵江路95号(富饶集团
大院内)。

24日，记者从烟台市开
发区交通运输局获悉，11月30

日临时站正式启用。为不响
应汽车西站正常运营，搬迁
工作目前正在逐步进行，11月
29日晚，汽车西站末班车发车
后，交通主管部门将与汽车西
站一起连夜完成大宗物件搬
迁和躲迁站售票、检票设备调
试等各项工作，确保不影响
30日车站的正常运营。

据交通局工作人员介

绍，汽车西站本来就要搬迁，
目前开发区正在建设新的客
运站，新站建成后汽车西站
自然要迁址。预计2013年6月
底完工。建成后将给开发区
和福山区居民出行带来更大
的便利。

汽车西站躲迁之后作为
何用？记者了解到，原址要建
欧尚大型超市，预计年底开

工建设。欧尚是一家以大型
超市为主营产业的跨国集
团，是世界著名大型超市经
营者之一，属世界500强企业。

区内部分公交线路将略
有调整。为了方便居民乘车出
行，区内22、23、27、205、206以及
跨市区的26、522、521等部分公
交线路将适时进行调整。

为了满足开发区庞大的

客流需求，并保证居民出行
安全，汽车西站临时场站全
部采用板房结构，建筑面积
约2000平方米，日均发送旅客
可达5000人次以上。站内售票
厅、候车区、出入大厅、洗手
间及办公区功能齐备，相关
规章制度及安检仪、GPS等安
全设施配备均按二级客运站
标准执行，居民出行可在此

放心乘车。
交通主管部门称，为了

减少汽车西站临时躲迁带来
的不便，11月30日起，原汽车
西站将留有值班人员引导
外来车辆及旅客前往临时
场站，并同公交公司一起抽
调专门车辆接送前往原汽
车西站乘车出行的旅客至
临时站。

天气越来越冷，看着地里面的白菜，留格庄的菜农很犯愁。李娜 摄

24日，在瀛洲街一宠物市
场，一位市民带着自己的爱犬购
买御寒窝。随着天气逐渐变冷，
卖家也准备了各种大小样式的
御寒窝供市民挑选，据卖家介绍
说，此类御寒窝更多针对幼犬，
幼犬因体质相对较弱，面对冬季
的温差特别大时，要进行更好防
寒保暖工作。

本报记者 李泊静 摄

防艾，不妨爱

11月24日，一群别着红丝带的人围在一起写着小纸条放入
漂流瓶中，送入海中。据了解，这是人文学院中111-2班在举办

“防艾，不妨爱！”的活动。 见习记者 侯冬冬 摄
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